



## Rozones

### Más focos de alerta en Sonora

En Sonora, entidad gobernada por **Alfonso Durazo**, se siguen encendiendo focos de alerta por temas de violencia. Ahora fue el periodista **Rubén Haro**, propietario del medio digital *Noticias de la Red*, quien denunció que fue atacado a balazos la madrugada de ayer en el municipio de Ciudad Obregón. De acuerdo con reportes periodísticos, una camioneta blanca se le aproximó y le disparó en cinco ocasiones. El comunicador resultó ileso, pero debió refugiarse después en la Jefatura de la Policía Preventiva municipal. Más tarde dio cuenta de que el ataque podría tratarse de un error y expresó su confianza en que la autoridad pueda esclarecer los hechos. En el Ejecutivo local no ha habido pronunciamiento alguno.

### Golpes del Ejército en Sinaloa

Y es el Ejército el que en estos días ha estado dando golpes importantes al crimen organizado y en particular al que opera en Sinaloa. La dependencia, a cargo de **Luis Crescencio Sandoval**, reportó el fin de semana el aseguramiento de 100 kilos de posible metanfetamina y la localización y aseguramiento de tres laboratorios clandestinos. El primer hecho ocurrió en La Pitayita, en Culiacán, donde efectivos ubicaron un vehículo tripulado por cinco hombres quienes se dieron a la fuga, pero dejaron en el sitio dos costales con la droga. El segundo de los golpes lo dio en el poblado de Corral Viejo, gracias a diversas acciones previas de investigación e inteligencia. Por cierto que, con la localización de los narcolaboratorios, el Ejército Mexicano contabiliza ya más de 780 asegurados en la citada entidad durante la presente administración. Ahí el dato.

### Médicos levantan de nuevo la voz

Diversas reacciones de indignación y condena por parte del gremio médico se presentaron este fin de semana tras el asesinato del doctor **Eric David Andrade**, quien se encontraba prestando su servicio social en un hospital de Durango. Por este hecho las autoridades estatales ya tienen a una persona detenida; sin embargo, el pronunciamiento de ayer pide que en todos los lugares del país a los que se envíe a médicos sean seguros. "Los trabajadores de la salud nos sentimos vulnerables al igual que la ciudadanía, por lo que, al igual que en los otros crímenes contra nuestro gremio exigimos el esclarecimiento de este lamentable asesinato y seguimos exigiendo al Estado garantía en la seguridad para sacerdotes, maestros, enfermeros, médicos y en general para todas las personas", señalaron ayer 54 federaciones, sociedades y colegios de **México**.

### El "pilón" contra Alito

Nos adelantamos que esta semana se seguirán escribiendo episodios en la batalla que protagonizan el dirigente nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, y la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**. Sí, porque habrá nuevos audios, según adelantó la mandataria morenista quien, como en otras ocasiones, no dejó a un lado la sorna como para que le cale más al priista: "Nuevo audio de *Alito*. Atención, mujeres, medios, periodistas y *brothers*. Va el pilón. Nos vemos este *Martes del Jaguar* a las 8 pm", publicó en las benditas redes, y no sólo eso, sino que ya califica el audio a difundir como "salvaje". Ayer, en Michoacán, **Moreno Cárdenas** apuntó, por su parte, que "pese a la campaña de odio, mentiras y difamación por parte del Gobierno federal y Morena, a los priistas ni nos asustan ni nos amedrentan". Ya se verá pues la dimensión del "pilon".



## La sorpresa de Sheinbaum

Nos recomiendan estar muy atentos a la sorpresa que prometió ayer la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, relacionada con la Línea 1 del Metro. Aunque hay quienes piensan que la mandataria ya nos sorprendió bastante desde el momento en que tomó la decisión de enfrentar un problema que habían dejado pasar otras administraciones: el deterioro natural de la línea rosa. La modernización implicaba suspender el servicio, con los costos que eso acarrea, pero aun así Sheinbaum le entró. Y sí, el primer día se armó mucho lío. Pero en tan sólo una semana, los usuarios se adaptaron al esquema provisional, cuyas fallas se han corregido al paso de los días. Nos dicen que la sorpresa de hoy será un paso más hacia adelante. Habrá que ver.

## Lía Limón se apunta

Quien el fin de semana levantó la mano como aspirante a la Jefatura de Gobierno fue la alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón**. Durante una [entrevista](#) con **Mónica Garza** por [ADN 40](#), Lía dijo: "Sí, por supuesto que quiero ser, por supuesto que me encantaría". Con ella ya son tres mujeres las que se destapan para una eventual candidatura opositora, ya que antes lo hicieron las senadoras del PAN, **Xóchitl Gálvez** y **Kenia López Rabadán**. Con estas tres mujeres dispuestas a competir, nadie podrá decir que la caballada de la oposición en la capital está flaca. Por cierto, el destape de Lía Limón coincidió con la clausura de la edición 165 de la Feria de las [Flores](#), esa tradicional celebración que regresó con mucho éxito, tras dos [años](#) de veda por la pandemia.